



つきひゆい 手と手 Vol.4



ごあいさつ

いつもご利用ありがとうございます。風にそよぐ木々の緑もまぶしい季節を迎え、お散歩や、人の少ない公園へ出かける機会もあり、自然の中で穏やかな時間を感じています。

一方、依然コロナウィルス感染への注意が続き、消毒や検温、マスクの着用がもはや日常的になりました。今まで当たり前ではなかったことが当たり前になっています。コロナが増えてきた今、当施設においても益々徹底した対応をとっています。

過ごしやすい季節ではありますが、体調に気を付けて、活動を続けていきたいと思います。

作業・レクリエーション



リズム体操：月に一回先生と一緒に楽しく運動しています。



畠：毎週収穫し、昼食や夕食に調理、みんなでおいしく頂いています。たくさん収穫した時にはご家庭に持ち帰ってもらっています。



缶作業：毎週みんな頑張って缶つぶしや袋詰めの作業をしています。



豆まき：こわーい鬼が出てきてみんな豆をたくさん投げて、やっつけました。



お出かけ



ひな巡り：毎年恒例の高取のひな巡り少人数で巡りました。



河津桜花見：少し早く咲く河津桜を馬見まで見に行きました。



お楽しみ会



お誕生日会・ケーキ作り：みんなでケーキを作り歌を歌ってお祝いしました。



おやつ作り：エンゼルパイを作りました。

療育



数字あわせや折り紙など、本人が出来ることを、それぞれが熱心に取り組んでいます。



放課後等デイサービス
ビス

学校から帰つて
きてからの短い時
間ですが、できる
ことをみんなで取
り組んでいます。取

散歩

つきから10分ほど歩いたところにある「RIKIOファーム」ヤギがたくさんいてお散歩に行った時はよくお邪魔しています。



おはなし会



土曜日の朝は「おはなし会」図書館で借りた紙芝居や大きな絵本の読み聞かせの会です。本を読んでくれるお友達の声にみんな耳を傾け、静かに(?)聞いています。

卒業



今年もお友だちが放課後デイサービスを卒業しました。たくさんの思い出とたくさんの笑顔をありがとうございます!新しく飛び立った新天地で自分らしく輝いてくださいね。

工作 草木染め



4月の工作は草木染めをしました。初めての体験で、どんなのが出来るか楽しみ。



輪ゴムでしばった所が模様になるなんて!
玉ねぎの皮でこんな色に染まるなんて!
発見がいっぱいだったねー!



玉ねぎの皮で絞り染めをしました



松井



的場



村崎



宇野木



今西

